



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 026 – 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Celendín: Dirección Regional de Salud entrega ambulancia a La Libertad de Pallán

Moderno vehículo fue entregado en presencia de autoridades de la zona y numerosa población del lugar.

El director regional de Salud, Reinaldo Núñez Campos, hizo la transferencia simbólica de este vehículo destinado a fortalecer la calidad del servicio del sector.

“Este vehículo está destinado a atender a las 29 comunidades y los tres centros poblados que conforman este distrito, cumpliendo con un compromiso hecho por el presidente regional”, señaló Núñez Campos.

Por su parte, la directora de la Red de Salud de Celendín, Mirtha Aldave Torres, manifestó que esta adquisición ayudará a reducir los indicadores negativos que se presentan en esta parte de la región.

“La Libertad de Pallán tiene uno de los establecimientos estratégicos para ser fortalecidos en la red obstétrica y evitar, entre otros motivos, las muertes maternas que llevan a la orfandad” señaló.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 26 de abril de 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA